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 Antrag gemäß § 48 Abs. 1 GO NRW des Rates der Stadt Hallenberg zur 
 nächsten Sitzung des Stadtrat 

 Einführung einer automatischen Beschlusskontrolle als obligatorischen 
 Tagesordnungspunkt in den Rats- und Ausschusssitzungen. 

 Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eppner, 

 die CDU-Fraktion Hallenberg beantragt, der Stadtrat möge in seiner Sitzung 
 am 08. Juni 2022 beschließen, eine Beschlusskontrolle als obligatorischen 
 Tagesordnungspunkt der Rats- und Ausschusssitzungen einzuführen. 

 Begründung: 

 Durch die Erstellung von Anträgen und die Vergabe von Aufträgen an die 
 Verwaltung, bringen die Ratsfraktionen der Stadt Hallenberg ihren politischen 
 Gestaltungswillen zum Ausdruck. 
 Alle positiv entschieden Anträge und Aufträge muss die Verwaltung umsetzen bzw. 
 ausführen. 
 In der Vergangenheit kam es immer wieder dazu, dass im Bericht der Verwaltung / 
 des BM nicht alle Beschlüsse Berücksichtigung fanden und die Ratsfraktionen 
 Sachstände nachfragen und Beschlüsse proaktiv begleiten mussten. 
 Beispiel: Spielgeräte auf den städtischen Spielplätzen. 

 Die CDU-Fraktion beantragt, das Verfahren zukünftig zu automatisieren und in einem 
 obligatorischen Tagesordnungspunkt der jeweiligen Rats- und Ausschusssitzungen, 
 eine Tabelle vorzustellen, in der alle in der Vergangenheit getroffenen Beschlüsse 
 aufgelistet sind. 
 Darüber hinaus sind die Beschlüsse mit einer Ampel zu versehen: 
 Eine rote Ampel bedeutet, dass mit der Umsetzung noch nicht begonnen werden 
 konnte, eine kurze Begründung ist erforderlich. 
 Eine gelbe Ampel bedeutet, dass sich der Beschluss in der Umsetzung befindet, eine 
 grobe Abschätzung (Termin) wann die Umsetzung erfolgen wird, ist aufzuführen. 



 Eine grüne Ampel bedeutet, der Beschluss wurde erfolgreich umgesetzt. Die grün 
 gesetzten Beschlüsse sind für die darauf folgende Rats- oder Ausschusssitzung  zu 
 archivieren 

 Wir hoffen auf eine mehrheitliche Zustimmung aller Ratsfraktionen für unseren 
 Antrag und sind davon überzeugt, dass wir die getroffenen Entscheidungen des 
 Stadtrates und der Ausschüsse für alle politischen Gremien und für interessierte 
 Bürger, hierdurch nachvollziehbarer und transparenter gestalten können. 

 Mit freundlichen Grüßen 

 Joachim Huft 


